

European Energy Award

Preis geht an bayerische Kommunen

[25.11.2013] Die beiden bayerischen Kommunen Herzogenaurach und Wasserburg am Bodensee werden für ihr Engagement in den Bereichen Umwelt- und Klimaschutz mit dem European Energy Award ausgezeichnet.

Besondere Leistungen im Klimaschutz und nachhaltige Energiepolitik - dafür steht der European Energy Award. Nun wurde er an die beiden Kommunen Herzogenaurach und Wasserburg am Bodensee verliehen. „Bayerische Gemeinden setzen sich aktiv für den Klimaschutz ein. Die Gemeinde Wasserburg und die Stadt Herzogenaurach haben gemeinsam mit den Bürgern erfolgreich daran gearbeitet, Energie einzusparen und die Nutzung von erneuerbaren Energieträgern auszubauen“, sagte der Bayerische Umweltminister Marcel Huber (CSU) bei der Preisverleihung. Für globale Erfolge sei es entscheidend, den Klimaschutz als Gemeinschaftsleistung anzugehen. Die mit dem European Energy Award ausgezeichneten Kommunen würden hierfür einen vorbildlichen Beitrag leisten, so Huber. Die Stadt Herzogenaurach in Mittelfranken hatte sich für ein energieeffizientes, wirtschaftliches sowie nachhaltiges Bauen und Sanieren im Gebäude-Management der Stadt ausgezeichnet, das weit über die gesetzlichen Vorgaben reicht. Die Gemeinde Wasserburg ließ als erste auditierte European Energy Award Gemeinde in Bayern ein integriertes Klimaschutzkonzept erstellen. Es umfasst eine Energie- und CO₂-Bilanz sowie eine Potenzialabschätzung zur Energieeinsparung und zur Nutzung erneuerbarer Energieträger.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Energetische Sanierung, Energie-Management, European Energy Award, Herzogenaurach, Marcel Huber, Wasserburg